

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Community Shield: Aubameyang offre un nouveau titre à Arsenal

LES Gunners, après avoir remporté (2-1), le 1er août dernier, la finale de la Coupe d'Angleterre, face à Chelsea, grâce, notamment à un doublé de prestige de son attaquant vedette Pierre-Emerick Aubameyang, Arsenal s'est une nouvelle fois illustré lors du match de samedi face à Liverpool (1-1, tab 5-4), comptant pour le Community Shield, épreuve qui oppose le vainqueur du championnat anglais au détenteur de la Coupe d'Angleterre. Grand artisan de cette victoire, l'attaquant gabonais a ouvert le score, avant de conclure en beauté le tir au but victorieux de son équipe. Chapeau donc à PEA pour sa saison aboutie!

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

GRÂCE à un but d'anthologie inscrit à la 12e minute, et un tir au but décisif lors de la séance fatidique, l'attaquant gabonais Pierre-Emerick Aubameyang a offert un second trophée cette saison aux Gunners d'Arsenal.

Une victoire acquise samedi dernier au Wembley Stadium contre le champion en titre, Liverpool (1-1, tab 5-4), lors de la séance fatidique des tirs au but. Pour ce choc au sommet entre le vainqueur de la Coupe d'Angleterre et le champion de Premier League, le deuxième meilleur buteur du championnat anglais de première division (22 buts) a été dans tous les bons coups. D'abord décisif, suite à l'ouverture du score, sur un centre venu de la gauche de Bukayo Saka, à la 12e minute, le capitaine des Gunners et des Panthères a survolé incontestablement cette rencontre.

Face à une formation des Reds de Liverpool à l'affût d'un deuxième

sacre cette saison, les hommes de Mikel Arteta ont procédé en contre-attaque, se créant de nombreuses occasions (18e, 27e) dans ce match. Mais trop souvent attentistes, les Gunners se sont fait surprendre, Takumi Minamino inscrivant le but de l'égalisation (73e), suite à un cafouillage dans la surface d'Emiliano Martinez.

Solides et appliqués, les poulains du coach espagnol ont remporté



Photo: Arsenal FC via Getty Images

aux tirs au but le seizième Community Shield de leur histoire. Devenant ainsi le deuxième club le plus titré derrière Manchester United.

Après avoir soulevé la Coupe d'Angleterre le 1er août der-

nier face aux Blues de Chelsea, Pierre-Emerick Aubameyang remporte le Community Shield, ses deux premiers trophées depuis son arrivée en janvier 2018 à Londres. Sans grande surprise, PEA a été élu homme du match.

Et que dire aussi de ceux-là qui ont toujours pensé, à tort, que PEA ne marquait pas contre les Cadors? Ne l'a-t-il pas fait, en l'espace de quelques semaines, contre Manchester City, Chelsea et Liverpool? Bravo champion!

Ulrich-Kévin Mayi file en Turquie

L'ATTAQUANT international gabonais de 27 ans s'est engagé, samedi dernier, pour une saison et une année en option, avec la formation turque d'Ümraniyespor Kulubu (D2). Une écurie dans laquelle ont évolué, il y a quelques saisons, les footballeurs gabonais Lévy-Clément Madinda et Aaron Christopher Billy Ondélé Appindangoye.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS avoir passé trois saisons à broyer du noir au Stade Brestois (L1), l'attaquant international gabonais, Ulrich-Kévin Mayi, 27 ans, formé à Lyon, n'a pas vu son contrat renouvelé par les dirigeants bretons. Les statistiques du joueur, en réalité trop pauvres, n'ont pas forcément plaidé en sa faveur. En effet, en trois saisons, deux en L2 et une en L1, notre compatriote n'a joué que 41 matchs sur 114 rencontres possibles, tout en inscrivant deux buts toutes compétitions confondues. Ainsi, pour relancer sa carrière, le joueur gabonais vient de poser

ses valises sur les bords du Bosphore. À Istanbul, l'attaquant international gabonais s'est engagé samedi dernier pour deux saisons avec la formation turque d'Ümraniyespor Kulubu (D2). Un club qui connaît bien les joueurs gabonais, pour avoir engagé par le passé Lévy-Clément Madinda et Aaron Christopher Billy Ondélé Appindangoye.

À Ümraniyespor Kulubu, Ulrich-Kévin Mayi doit travailler avec acharnement afin de retrouver l'élite. Aaron Christopher Billy Ondélé Appindangoye, après avoir passé deux saisons au sein de cette formation, n'a-t-il pas rejoint Sivasspor (D1), au point de deve-



Photo: DR

Une saison pour Mayi à Ümraniyespor Kulubu.

Brève

Selon nos confrères de Téléfoot, le milieu de terrain gabonais Mario Lemina rejoint la formation de Fulham FC en prêt avec option d'achat. Nous y reviendrons.

nir l'un des meilleurs défenseurs centraux du championnat turc de première division? Comme

pour dire que rien n'est impossible en football, mais à condition d'y croire.